Inzlingen

Inzlingen legt noch eine Schippe drauf

Die Oberbadische, 09.06.2016 22:20 Uhr



Steht an der Tabellenspitze der dritten Bundesliga Süd: die Inzlinger Mannschaft mit (von links) Stefan Reichle, Urs Reichle, Markus Hallhuber, Brigitte Waßmer, Benedikt Schwickert, Anna Rümmelin, Sebastian Dudenhöffer, Monika Kunimünch und Heinz Höferlin. Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Inzlingen (ru). Auch am dritten Spieltag der dritten Bundesliga Süd in Inzlingen konnten die Minigolfer vom Bahnengolfsportverein Inzlingen (BSVI) einmal mehr überzeugen und sogar noch eine Schippe drauflegen: 54 Schläge Vorsprung vor dem Zweiplatzierten Ohlsbach.

Am Start waren die Mannschaften aus Homburg, Ohlsbach, Heilbronn, Singen und Inzlingen. Die meisten Spieler reisten bereits am Freitag an, um die schwierige Inzlinger Anlage bis zum Sonntag in den Griff zu bekommen um wenigstens ein paar Punkte mit nach Hause zu bringen.

Die Inzlinger Mannschaftsführung um Anna Rümmelin und Urs Reichle hatte versucht, das BSVI-Team für das Heimspiel mit zusätzlichen Trainingseinheiten optimal vorzubereiten. Nach der Heimniederlage im vergangenen Jahr wollte

das Team unbedingt einen Sieg. Die Mannschaft mit den Spielern Anna Rümmelin, Sebastian Dudenhöffer, Markus Hallhuber, Benedikt Schwickert, Stefan Reichle, Monika Kunimünch, Brigitte Waßmer und Heinz Höferlin setzte das im Training Erarbeitete auch im dritten Spiel optimal um.

Der erste Mannschaftsdurchgang mit 109 Schlägen war der Grundstein für den Tagessieg. Inzlingen (446 Schläge) setzte sich mit weiteren sehr guten Mannschaftsdurchgängen gegen die gesamte Konkurrenz durch und gewann auch den dritten Spieltag der Liga. Ohlsbach (500) sicherte sich den zweiten Platz vor Homburg (509), Heilbronn (512) und Singen (522).

Den Tagessieg holte sich der einheimische Markus Hallhuber. Er benötigte für die vier Durchgänge mit jeweils 18 Bahnen gerade einmal 84 Schläge, was einem Durchschnitt von 21 Schlägen pro Runde entspricht. Zweiter wurde Heinz Höferlin mit 89 Schlägen.

Der nächste Spieltag findet Ende Juli in Singen statt.